

Presentación

En un esfuerzo por llevar, al personal de salud y a la población en general, un conocimiento actualizado sobre el quehacer del sector salud, el nivel central del PAIA ofrece en este número una serie de artículos que parten de la realidad costarricense, en lo que a salud de la población adolescente se refiere.

Lo anterior porque, en este caso al igual que en la publicación anterior, se presentan artículos que nacen de la experiencia laboral del personal de salud con adolescentes, en diferentes partes del territorio nacional y con temáticas variadas. Esto último pretende que la experiencia de unos, sirva como herramienta útil para otros que laboran en condiciones similares y con población cuyas características son compartidas.

Es entonces que, desde la experiencia de trabajo de funcionarias y funcionarios de salud, se muestran aspectos básicos para el adecuado enfoque y tratamiento de algunas de las condiciones que experimentamos los seres humanos en la etapa de la adolescencia y que, como funcionarios y funcionarias de salud, debemos acompañar y atender.

Es un honor para nosotros posibilitar, a través de esta publicación, el intercambio de un conocimiento que además de lo académico puede llegar a lo práctico y enriquecer los servicios de salud que prestamos a los y las adolescentes con los que día a día tenemos contacto.

Finalmente, aprovecho para ofrecerles nuestra revista como un recurso para compartir el conocimiento que las y los profesionales de salud, construimos a través de la labor diaria en los diferentes servicios de salud que ofrecemos a la población adolescente.

Dr. Marco Díaz Alvarado
Director

Programa de Atención Integral a
la Adolescencia